

Protokoll

83. Sitzung | Sommersemester 2025



Gremium:	Campus-ASTA Furtwangen
Termin:	31.03.2025
Zeit:	13.00 Uhr
Ort:	ASTA Büro (B 0.03)
Mitglieder:	<div><input type="checkbox"/> Alexander Gritzfeld [AG]</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Anna Sophia Wagner [AW]</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Alex Meinze [WM]</div> <div><input type="checkbox"/> Damian Augustin [DA]</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Damian Geiger [DG]</div> <div><input type="checkbox"/> Felix Gorgus [FG]</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Felix Wolf [FW]</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Jan Schöbel [JS]</div> <div><input type="checkbox"/> Justin Dretvic [JD]</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Kai-Luka Lühje [KL]</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Luisa Putnik [LP]</div> <div><input type="checkbox"/> Lena Meister [LM]</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Marian Walter [MW]</div> <div><input type="checkbox"/> Marvin Laubscher [ML]</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Max Schubach [MS]</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Nelson Leichsnering [NL]</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Nils Hack [NH]</div> <div><input type="checkbox"/> Rouven Bleich [RB]</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Thomas Ulmer [TU]</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Tim Goldschmidt [TG]</div> <div><input type="checkbox"/> Vivien Peschke [VP]</div>
Sachverständige:	<div><input checked="" type="checkbox"/> Siegfried Fien [SF] (Haushalt)</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Dilara Kemmerling [DK] (CA Tuttlingen)]</div>
Anwärter:	<div><input checked="" type="checkbox"/> Julian Demmel</div> <div><input type="checkbox"/> Moritz Bastians</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Levi Laich</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Sergej Baev</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Tobias Stadler</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Sophia Heim</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Erick Franz</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Maximilian Seyfried</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Eduard Pricelius</div>
Schriftführung:	MW
Vorsitz:	Tim Goldschmidt

Agenda

1	Organisatorisches	1
1.1	Begrüßung	1
1.2	Bestätigung des Protokolls der 82. Sitzung	1
1.3	Bestätigung der 83. Tagesordnung	1
1.4	Ankündigungen	2
2	Campus-Referate & Arbeitsgruppen	2
2.1	Referat: Finanzen	2
2.2	Referat: Technik	2
2.3	Referat: Sport & Freizeit	2
2.4	Volleyball Zugang Reftreff	2
2.5	Referat: Marketing	3
2.6	Referat: Eventmanagement	3
2.7	Referat: Hochschulpolitik	4
3	Weitere Agendapunkte	5
3.1	Stand Kleidungsbestellung	5
3.2	Ausflug	5
3.3	Gasflaschen (Eigentum- vs. Leihflaschen)	5
3.4	Aufgabenverteilung Umbau AStA Büro	5
4	Sonstiges	5

Protokoll

Beginn: 13.10

1 Organisatorisches

1.1 Begrüßung

1.2 Bestätigung des Protokolls der 82. Sitzung

Das Protokoll der 82. Sitzung wird verschoben.

1.3 Bestätigung der 83. Tagesordnung

Die 83. Tagesordnung wird als bestätigt erklärt.

1.4 Ankündigungen

1.4.1 StuRa Sitzung 08.04.2025 19 Uhr Tuttlingen

1.4.2 Hochschul-AStA Sitzung 15.04.2025 19 Uhr ASTA Büro

2 Campus-Referate & Arbeitsgruppen

2.1 Referat: Finanzen

2.1.1 Stand der ganzen Bestellungen

JS: sollte alles da sein, er schaut nocheinmal drüber

2.1.2 Kamera für "da oben"

Vertagt, weil FG nicht da ist

2.2 Referat: Technik

Es gibt keine nennenswerten Neuigkeiten

2.3 Referat: Sport & Freizeit

Es gibt keine nennenswerten Neuigkeiten

2.4 Volleyball Zugang Reftreff

LP: Volleyballrefleiter kann sich nicht anmelden

TG: Refleiter kann es eigentlich, soll es nochmal probieren

2.4.1 Refgründung verstrickt und verhakt

Neugründung Abstimmung (Falls notwendig): Einstimmig angenommen

2.4.2 Freiburg

TG: Es sollen Räume in Freiburg gefunden werden, um Refs stattfinden lassen zu können, weitere Abstimmung notwendig

2.4.3 Spieletage

EF: Dieses Semester sollen wieder die Spieletage stattfinden

EF: Magic soll evtl. auch gespielt werden, dafür sollen Preise gefunden werden. Problem: Nur Studenten können Preise bekommen

SF: Über ProHFU wäre es möglich

MW: ProHFU kann ruhig mal was für die Studenten machen

TG: Weist auf die Notwendigkeit des Finanzantrags für die Veranstaltung hin

TG: EF soll sich an ProHFU wenden

2.4.4 SoccerRef

Julian Demmel: Wurde sich an ihn gewendet wegen Raumbuchungen fürs Soccerref

2.5 Referat: Marketing

2.5.1 Werbung Bierpong Studierbars

AW: Bräuchte Infos für Werbung

TG: Wie sieht es in TUT aus?

DK: Muss noch Rücksprache halten

2.6 Referat: Eventmanagement

2.6.1 Semester Opening Fazit

TG: Lief mega entspannt, Orga war stressfrei, auf Party keine nennenswerten Probleme, keine besonderen Vorkommnisse, macht wahrscheinlich Plus

SB: Frägt nach Möglichkeit Wertkarten zu bewerben

JS: Bestätigt als Kassenschichtleitung das Problem

MW: Wünscht sich mehr Beteiligung von AStA Mitgliedern beim Abbau

TG: Bedankt sich bei allen Helfern!

2.6.2 Running Cocktail 1.4.

TG: Running Cocktail ist morgen (betont)

TG: erklärt das Konzept

TG: Afterparty soll in der AC stattfinden, Beginn 22:00 Uhr, AW soll noch Werbung machen

2.6.3 Sachstand Finanzanträge Theke

FW: Stellt Angebot vor,

FW: TD muss noch Elektrik und Sanitär machen FW: Mielke hat einbau zugestimmt

FW: Zapfanlage wäre kostenlos, aber dauerhaft kostenlos geliehen

FW: Frage welches Angebot angemessener werden soll, ob vom Thekenbauer (großes oder kleines) für 15k oder 12k, oder das von Alpirsbacher

TG: Alpirsbacher sollte das beste sein

FW: Anmerkungen?

Nichts nennenswertes

FW: Macht einen Finanzantrag, FG soll die Bestellung kümmern, FW koordiniert:

Meinungsbild	
Thema der Umfrage	Welche Option für eine Theke in der AC soll genommen werden
gültige Stimmen	22
Teure Option vom Thekenbauer (ca. 15.000€ netto)	0
Günstige Option vom Thekenbauer (ca. 12.000€ netto)	0
Angebot von Alpirsbacher (ca. 10.000€ netto)	20
Enthaltungen	2

Abstimmung	
Abstimmungsfrage	Soll das Angebot von Alpirsbacher angenommen werden
Dafür	13 Stimmen
Dagegen	0 Stimmen
Enthaltung	0 Stimmen

FW: kümmert sich dann darum, weist darauf hin, dass die AC zeitweise nicht genutzt werden kann

FW: Biersponsering von Alpirsbacher: Gäbe die Möglichkeit, kein Exklusivvertrag, bespricht es im Stura noch einmal

2.6.4 Studierbars möglichst immer mit DJ

TG: außer wenn Turnier, sollte möglichst immer ein DJ da sein

2.7 Referat: Hochschulpolitik

Es gibt keine nennenswerten Neuigkeiten

3 Weitere Agendapunkte

3.1 Stand Kleidungsbestellung

TG: Demnächst gibt es eine zweite Bestellrunde, gerade für die neuen

3.2 Ausflug

TG: Hat ihn vergessen, macht noch eine Umfrage die Tage dazu

3.3 Gasflaschen (Eigentum- vs. Leihflaschen)

DG: Weiße flaschen wären eine Option, aber 20kg (oder so), Aluflaschen sagt Zirlewagen eher nein

TG: alles bleibt so wie es ist, da ein wechsel nicht sinnvoll ist

3.4 Aufgabenverteilung Umbau AStA Büro

FW: will AG gründen, die breit aus AStA Menschen aufgestellt ist, um den Büroumbau voran zu bringen:

FW: sucht ein Termin zum Ersttreffen, um weiteres zu besprechen, wahrscheinlich nächste Woche, wird nächste Sitzung bekanntgegeben.

4 Sonstiges

Schluss: 13:54

Vorsitz der 84. Sitzung